



Sejour ski : Jour 1 et 2

publié le 17/01/2023

Après un départ mouvementé, sous une pluie battante, nous sommes arrivés à Toulouse au musée Aéroscozia à 9h30 pour découvrir l'histoire de l'aviation et nous avons visité la chaîne de production de l'A350 sur le site d'Airbus.

Nous nous sommes installés dans le chalet à 17h30 et même si la fatigue s'est faite sentir, nous avons passé une bonne soirée.

Mardi matin, nous nous sommes levés sous la neige. Les élèves sont ravis des premières glissades malgré quelques chutes. Ce soir, un photographe animalier et un ânier ont pu présenter aux élèves leur métier. L'ambiance et le moral est au beau fixe.

A demain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.